

# Un médico de policías tiene registrados 70 casos de cáncer en la Jefatura de Palma

► “Se debe clausurar el edificio hasta que no esté totalmente saneado” ► “El flujo del aire acondicionado arranca partículas del amianto y es fácil que se respire” ► Cáncer de pulmón, de páncreas y colon y tumores cerebrales son los tipos más frecuentes

LORENZO MARINA PALMA

La alarmante incidencia del cáncer entre los funcionarios y empleados que trabajan en el edificio de la Jefatura Superior de Policía de Baleares no pasó desapercibida para un veterano médico de policías. Hace ocho años decidió contabilizar el número de afectados por esta enfermedad que habían trabajado largo tiempo en el inmueble del número ocho de la calle Simó Ballester. “En 13 años he contabilizado casi 70 enfermos de cáncer de funcionarios que han trabajado en el edificio de Jefatura”, abunda.

Este facultativo, que prefiere permanecer en el anonimato, no tiene dudas respecto a lo anómalo de la morbilidad de esta enfermedad en Jefatura. “No es una cifra normal”, subraya sin ambages.

El cáncer que más abunda entre los funcionarios de la Jefatura Superior de Policía es el de pulmón. Hasta 17 casos de este tipo tiene contabilizados este médico. “En principio los achacaba al tabaco y perseguía a los que fumaban. No descarto que también se deba a otras causas”, apunta.

Los tumores cerebrales son los segundos más numerosos que ha contabilizado este facultativo. Hasta nueve casos de este tipo de enfermedad ha registrado en los últimos 13 años.

Asimismo, el cáncer de colon también ocupa un lugar preponderante en la morbilidad en la Jefatura Superior de Policía de Baleares. Un total de ocho casos ha contabilizado este facultativo.

El cáncer de páncreas (con cinco casos), la leucemia (con cuatro casos), el cáncer de hígado (con



Edificio de la Jefatura Superior de Policía de Baleares, en el Paseo Mallorca de Palma. ISAAC SUTORRAS

tres afectados) y otros tantos de cáncer de riñón son los otros casos más frecuentes. Asimismo, este médico conoce la existencia de al menos un caso de tumor de cuello, cáncer de iris, estómago, próstata, huesos y útero. Otros ocho restantes corresponden a otras patologías cancerígenas.

## Atención directa

Entre todos estos afectados en los últimos trece años, el médico atendió directamente a 21 pacientes. “A muchos los derivé al especialista, acudía a su domicilio y les extendía recetas”, insiste.

**“El número de afectados por esta enfermedad que trabajan en el edificio no es normal”, subraya el facultativo**

**En los últimos 13 años se han contabilizado 17 enfermos con cáncer de pulmón y nueve con tumores cerebrales**

Uno de estos pacientes se le presentó hace un año aquejado de un fuerte dolor de cabeza. “Me decía que andaba despistado y se pasaba las calles cuando iba a su casa.

Le hice un test y se encontraba completamente desorientado. No sabía dónde estaba”, recalca el facultativo.

Al derivarlo a una clínica privada, allí le practicaron una Tomografía Axial Computarizada (TAC) para determinar qué patología tenía. Los peores presagios se cumplieron. Le encontraron un tumor de gran tamaño entre los dos hemisferios del cerebro. Fue intervenido quirúrgicamente de urgencia para tratar de extirparse. Un año y un mes después, hace unos meses, falleció.

Entre todo este listado de fun-

## EL APUNTE

### Un edificio policial bajo sospecha

► El edificio de la Jefatura Superior de Policía de Baleares, situado en el número ocho de la calle Simó Ballester de Palma, se encuentra bajo sospecha. La retahíla de casos de cáncer entre el personal que lleva años trabajando allí ha superado con creces las cifras habituales. Sin embargo, la respuesta oficial obtenida hasta ahora es que se trata de “índices normales”.

El Sindicato Unificado de Policía remitió el martes un escrito al jefe superior de Policía de Baleares para que, a su vez, inste al Área de Patrimonio y Arquitectura de la Dirección General de Policía para que reclame a la empresa constructora del inmueble cuántos elementos de amianto se encuentran y que detalle si también se hallan en las conducciones de aire acondicionado del edificio.

cionarios y empleados que han trabajado largos años en el edificio de la Jefatura Superior de Policía de Baleares, en el número ocho de la calle Simó Ballester, unos 15 afectados han sobrevivido hasta el momento a la enfermedad. Medio centenar ha fallecido.

El médico también achaca al amianto usado como elemento de construcción en la Jefatura Superior de Policía el elevado riesgo de contraer la enfermedad. “Si el flujo de aire acondicionado arranca partículas de fibrocemento, la probabilidad de que se respire es muy elevada”, subraya.



Material intervenido por la Policía a la banda que manipulaba cajeros automáticos. C.N.P.

## Desarticulada una banda especializada en manipular cajeros automáticos en Palma

► Arrestan a tres jóvenes que golpearon a un anciano de 85 años para robarle en plena calle de El Terreno

X.P. PALMA

Agentes de la Policía Nacional de Palma sorprendieron in fraganti el pasado sábado por la noche a una banda especializada a manipular cajeros automáticos

para cometer fraudes con tarjetas de crédito. La intervención policial se saldó con tres jóvenes rumanos detenidos y la incautación de numeroso material y herramientas.

Según informaron fuentes policiales, agentes de la comisaría del Distrito Oeste llevaban un mes realizando vigilancias para localizar a los miembros de una banda especializada en colocar distintos dispositivos electrónicos en caje-

ros automáticos mediante los que podían copiar las tarjetas de crédito y averiguar el número secreto, lo que les permitía realizar cuantiosos fraudes.

Uno de estos dispositivos de vigilancia tuvo éxito el pasado sábado, cuando los agentes sorprendieron in fraganti a tres jóvenes rumanos, de 20, 24 y 25 años, cuando estaban manipulando un cajero en el centro de Palma.

Los delincuentes habían colo-

cado un dispositivo que permitía clonar la tarjeta de crédito cuando era introducida en el cajero, y una minúscula cámara para ver al usuario tecleando el código de seguridad.

Posteriormente los policías realizaron un registro con autorización judicial en el domicilio de los sospechosos, donde disponían de un auténtico “laboratorio” para la manipulación de cajeros y la clonación de tarjetas. Al parecer, uno de los detenidos era un experto en electrónica, lo que le permitía elaborar los dispositivos de fraude.

Por otro lado, agentes de la misma comisaría de distrito arrestaron a otros cuatro jóvenes rumanos que presuntamente agredieron a un anciano de 85 años para robarle.

El asalto ocurrió sobre las diez y media de la mañana del viernes, cuando el anciano acababa de sacar 400 euros de un cajero de la zona de El Terreno. Los ladrones le golpearon para arrebatarle el dinero y huyeron en un coche.

Los agentes realizaron una intensa investigación que condujo a la detención de los sospechosos en la madrugada del día siguiente en sa Vileta. Les intervinieron diversos efectos presumiblemente robados y drogas.

## Detenido en Maria un traficante que huyó tras ser pillado vendiendo droga

REDACCIÓN MARIA DE LA SALUT

Agentes de la Policía Local de Maria de la Salut intervinieron la semana pasada once papelines de cocaína al sorprender a dos individuos durante un pase de droga en plena calle de la localidad. El presunto traficante escapó a la carrera, aunque había sido identificado y poco después se entregó a la Guardia Civil.

La Policía tenía sospechas de que un individuo de nacionalidad marroquí era el principal suministrador de cocaína de la localidad y se dedicaba de forma habitual al “trapicheo” de esa sustancia en una serie de puntos del pueblo, que sometió a vigilancia.

La semana pasada los agentes lograron sorprender al individuo realizando un “pase” de una papelina de una sustancia que por su aspecto parecía cocaína. Al registrarle le encontraron otras diez papelines. El sospechoso se escapó a la carrera, pero estaba plenamente identificado. Finalmente se entregó a la Guardia Civil.